

Panneaux solaires : Planète Plus déménage pour accompagner sa croissance

Dès novembre, la PME Planète Plus va emménager dans de nouveaux locaux à Charnay-lès-Mâcon, en Saône-et-Loire. L'installateur de panneaux photovoltaïques, sur le marché depuis 2019, devrait réaliser cette année 10 millions d'euros de chiffre d'affaires.



Les futurs locaux de Planète Plus à Charnay-lès-Mâcon. (Planète Plus)

Par **Lucile Meunier**

Publié le 12 sept. 2024 à 11:10



Votre abonnement vous permet d'accéder à cet article

Avec une vingtaine de salariés seulement, Planète Plus, spécialisée dans l'installation

de systèmes photovoltaïques, connaît une forte croissance depuis sa création en 2019. Avec un chiffre d'affaires en forte hausse cette année (10 millions d'euros, contre 6 millions en 2023), la PME de Saône-et-Loire va déménager dans de nouveaux locaux dès le mois de novembre pour booster son développement.

Ce bâtiment de 900 mètres carrés est localisé à Charnay-lès-Mâcon, commune voisine de [Mâcon](#), dans laquelle était installée l'entreprise jusqu'alors. « Nos premières installations ont démarré en pleine pandémie, mais malgré les défis, nous avons persévétré », se remémore Marwan el Rhayti, cofondateur de l'entreprise aux côtés de Kamel Messai.

Une consolidation du marché régional

Pour les dirigeants de Planète Plus, ce déménagement marque désormais une accélération de leur aventure entrepreneuriale. À ce jour, l'entreprise réalise 70 % de son chiffre d'affaires auprès de professionnels (680 panneaux installés en moyenne par projet). Elle a par exemple équipé une plateforme logistique de 4.000 kilomètres carrés à Dole (Jura), plusieurs supermarchés (Super U, Intermarché, Gamm Vert), des caves viticoles comme celle de Lugny, ou encore les toits de la Manufacture Perrin (Montceau-les-Mines). D'ici la fin de l'année, la PME va également équiper l'hôtel d'agglomération du [Grand Chalon](#) (700 mètres carrés) de quatre ombrières et va lancer l'installation de panneaux photovoltaïques sur l'Intermarché de Mâcon (3.600 mètres carrés).

Dotée de trois agences en Bourgogne-Franche-Comté, la PME souhaite désormais asseoir sa réputation au niveau régional avant de se développer ailleurs en France. De nouvelles agences pourraient donc ouvrir dans les prochains mois dans la région. « Nous avons gagné des marchés face à des géants comme Total et des [acteurs lyonnais](#) et parisiens donc je suis confiant », garantit le cofondateur qui estime « être très attaché à son département » et « confiant dans sa capacité d'aller en concurrencer d'autres ».

Des ambitions nationales

Pour garder une longueur d'avance dans [ce marché ultra-concurrentiel](#), Planète Plus est d'ailleurs en train de plancher sur des nouveaux modules photovoltaïques conçus avec une charte plus écologique (moins de 500 kilogrammes de CO2 émis par module) mais toujours fabriqués par son partenaire chinois (l'empire du Milieu a le monopole sur l'extraction du silicium).

« Ce sera une première étape pour tester le marché. Les moyens de production des panneaux coûtent trop cher pour une entreprise comme la nôtre donc nous préférons y aller en douceur. Mais à terme, j'aimerais qu'une partie de ces panneaux puissent être d'abord assemblée en [Saône-et-Loire](#), puis pourquoi pas fabriqués ici », lance Marwan el Rhayti, sur le modèle des projets des Français [Carbon et Voltec Solar](#). D'ici-là, Planète Plus espère renforcer son rôle d'installateur et multiplier son chiffre d'affaires par dix d'ici 2028.

LIRE AUSSI :

- [À Mâcon, une « communauté d'énergie» va sortir de terre fin 2025](#)
- [La start-up Carbon renforce son capital avec un champion du photovoltaïque](#)

Lucile Meunier

THÉMATIQUES ASSOCIÉES

Énergies renouvelables